

アル・アクサ洪水第805日目：イスラエルは人道支援を遮断しながらガザへの攻撃を継続している

Palestine Chronicle 2015年12月17日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



ガザ市民防衛団は、ガザ市内の家屋の瓦礫の下からパレスチナ人30人の遺体が回収されたと発表した。(Photo: via QNN)

主要事項

- * 援助物資搬入の妨害と制限で人道状況が悪化するガザ回廊の各地へのイスラエルの攻撃が続いている。
- * 国連は、イスラエルの人道支援妨害がガザの住民を前例のない危機へと追いやっていると述べた。
- * ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日からのイスラエル軍攻撃の犠牲者数は、死者70、668人、負傷者171、152人で、その多くは女性と子どもである。

最新情報

12月18日 1:12 am

- * パレスチナ・クロニクル：先日の選挙でチリでは極右のホセ・アントニオ・カストが大統領になった。これはラテンアメリカで、米国の支援で超国家主義勢力の波が席捲している現象の一環で、ラテンアメリカ版アラハム合意と言われるアイザック・アコードを進めるイスラエルと米国にとって有利となるであろう。
- * パレスチナ・クロニクル：『ザ・インターナショナル』は、ELNET¹が米国の資金援助で、EU議会へのロビー活動、EU外交政策決定への働きかけ、イスラエルとの軍事・政治・経済関係深化に大きな役割を果たしてきたことを調査報道している。

¹ ヨーロッパとイスラエルの関係を強化する活動をするNGO。

12月18日 12:23am

*パレスチナ・クロニクル：ネタニヤフ首相は、レヴァイアサン油田開発²に関連して350億ドルの天然ガス取引を承認したと発表し、これはイスラエルにとって史上最大の取引だと述べたが、エジプトはまだ返事を出していない。

12月18日 12:09am

*国連：昨日12月17日に、国連は、ガザ回廊を最近襲った豪雨と強風で約55,000世帯が被災し、家屋や避難所が損壊していると発表した。

*ガザ市民防衛団：防衛団は、昨日、適切な避難所や暖房施設がなく、2年間以上続いているイスラエルの攻撃と援助物資妨害による人道的危機の中、厳しい寒波で子どもたちの命が危ないと警告を出した。

*パレスチナ・メディア：昨夕ヘブロン市で、イスラエル占領軍がパレスチナ人若者2人の車両に故意に衝突し、彼らに暴行を加えた。また、入植者たちもパレスチナ人車両に投石した。

12月17日 10:12pm

*エジプト外相：今日、エジプトのバドル・アブデル・アティ外相は、ガザ停戦の監視目的として、ガザ回廊への国際安定化部隊の配置を急ぐことを求めた。

*アル・アラビーTV：イスラエル占領軍はハーン・ユーニス東部を砲撃した。

*ICRC：今日、赤十字国際委員会（ICRC）は、イスラエルの攻撃で半壊状態になっていた建物が嵐のために倒壊し、住民に「厳しい危険」となっていると警告した。住民は他に選択肢がないので、倒壊寸前の建物の中に留まるしかない。

12月17日 8:57pm

*パレスチナ・クロニクル：米メディアによれば、トランプ大統領は、イスラエル系米国人億万長者のミリアム・アデルソンから、2028年の大統領選挙で憲法が禁じている3期目の立候補を目指し資金として2億5千万ドルを提供されたと述べた。憲法修正第22条は大統領の2期以上の任期を禁じている。

12月17日 7:30pm

*パレスチナ・クロニクル：インドがイスラエルと自由貿易協定（FTA）を進めているが、国民が問題にすべき問題は、貿易量とかどの経済部門が恩恵を受けるかといった問題ではなく、もっと根本的な問題である。主要人権団体、国連の専門家、国際法学者からアパルトヘイト、戦争犯罪、ジェノサイドで非難されている国と経済統合をすることは、立憲民主主義国家にとって何を意味するかという問題である。[ランジャン・ソロモンの小論](#)を読まれたい。

12月17日 6:51pm

*パレスチナ・クロニクル：パレスチナ囚人メディア・オフィスは、今日、イスラエル刑務所で「危険なエスカレーションが起きている」と発表した。著名な囚人への残酷な暴行や精神的拷問が組織的に行われている。

*ハマスの囚人局：ハマス傘下の囚人局は、イスラエル占領軍がガザ住民被拘束者11人を釈放したと発表した。

12月17日 6:42pm

*ドイツ政府：ドイツ政府はイスラエルに対して、基本的医療と寒さと大雨からの保護のために、ガザ回廊への必要物資の搬入をもっと促進するように求めた。

12月17日 5:57pm

*パレスチナ・クロニクル：アナドル通信によれば、昨日米国は、国連安保理のほとんどの理事国が西岸地区におけるユダヤ人入植者の暴力を非難しているのに、それの非難を拒否した。また、西岸地区での入植地を国際法違反とした安保理決議（2016年）の説明にも反対した。

12月17日 5:53pm

パレスチナ・クロニクル：西岸地区とエルサレム各地への襲撃と逮捕が続く中、ラマッラーでイスラエル占領軍は4人のパレスチナ人若者を射殺した。また、入植者はパレスチナ人の自動車に放火した。

12月17日 5:26pm

² キプロスとイスラエルの排他的経済水域境界付近あり、それにつながってキプロスやエジプトにおいてもガス油田が発見され、関係諸国による東地中海ガスフォーラムがある。米企業シェブロン、イスラエル企業ニューメッド・エナジーとレシオ・エナジーが権益を独占している。

*パレスチナ・クロニクル：ガザ市民防衛団によると、今日、ガザ回廊北部で冬の嵐で住宅の屋根が崩壊した、その瓦礫の中から子ども2人を含む6人を救出した。

12月17日 5:17 pm

*イスラエルのピース・ナウ：今日イスラエル当局は、占領地東エルサレム北の、かつて「カラントニア空港」とか「エルサレム空港」と呼ばれていた場所に、9,000戸の入植者住宅から成る新入植地の建設を承認する見通しである。

*エジプト外務省：今日エジプトは、イスラエルが西岸地区の19の新入植地の設置と合法化を承認したことを非難し、「こういう国際法違反行為を阻止する効果的な国際的措置」を求めた。

*アル・アラビーTV：ガザ市中央のアル・サマール地区へのイスラエルの空爆で、住民11人が負傷した。

*ガザ保健省：2023年10月以降のイスラエルの攻撃の犠牲者は、死者70,668人、負傷者171,152人となった。

*アル・アラビーTV：今日情報筋はアル・アラビーTVに対し、昨日ドーハで行われた会議は、米政府の期待に反して決定的でも生産的でもなかったと語った。

*パレスチナ囚人協会：イスラエル占領軍は、昨夕から今朝にかけて西岸地区全域で行った逮捕作戦で、子ども1人と元囚人を含むパレスチナ人40人の身柄を拘束した。

*WAFA：今朝イスラエル占領軍は西岸地区トゥルカレム市でパレスチナ人4人を逮捕した。

12月17日 11:04 am

*ガザ市民防衛団：今日防衛団は、ガザ回廊を襲った低気圧の豪雨と強風で、ガザ市西のアッシャティ難民キャンプの住宅の屋根が崩れて、子ども2人を含む6人が下敷きになったのを、救出した。

*WAFA：今日夜明けに、イスラエル占領軍が西岸地区北部のジェニン市の東部地区を襲った。

*国連人道問題調整事務所（OCHA）：冬の嵐で避難民の生活環境が非常に悪化しているのに、昨日OCHAは、ガザ回廊への人道支援物資流入が遅いと警告した。

*国連人道問題調整事務所（OCHA）：イスラエルがジャーナリスト、人権擁護活動家、反占領活動家、ならびに国内外の非政府組織（NGO）に対する弾圧を強化している。

*ハアレツ紙：昨日ハアレツ紙は、イスラエル兵が基地内で自殺したと報道した。これで、ガザ・ジェノサイド戦争開始後、イスラエル兵の自殺者数は61人となった。

12月16日 11:23 pm

*シリア国営メディア：今日、イスラエル軍はシリア南西部クネイトラ県の村へ侵攻し、1人を逮捕した。これは1日2度目の侵攻で、シリア主権への新たな侵害である。

*アナドル通信：パレスチナの常駐国連代表リヤド・マンスールは、イスラエルは国連決議を遵守せず、占領国としての義務も果たさず、違反行為を倍増していると述べ、ガザ戦争をまったく停戦していないと強く言った。

12月16日 11:12 pm

*パレスチナ・クロニクル：ハマス幹部のガジ・ハマドは、10月10日合意以降イスラエルの停戦違反は813件以上となり、平均1日25件あると述べた。

12月16日 9:42 pm

*チャンネル12：ネタニヤフ首相は12月18日に停戦合意第二段階を協議する会議を開く予定である。

12月16日： 7:29 pm

*パレスチナ・クロニクル：オーストラリアのアンソニー・アルバネーゼ首相は、ボンダイ・ビーチ銃撃事件³はオーストラリアが今年初めにパレスチナ国を承認したのが原因だというネタニヤフの主張を否定した。

12月16日 7:04 pm

³ 12月14日シドニーのボンダイ・ビーチのシナゴーグでハヌカー祭を祝うユダヤ人を2人にテロリストが銃撃、実行犯を含む12人が死亡した。オーストラリア警察と諜報機関はイスラム国の犯行と断定した。

*パレスチナ・クロニクル：問題となるのは、世界がパレスチナ人虐殺の爆弾を投下する国家の責任を問うだけでなく、虐殺実行のアルゴリズムを設計した企業の責任も問うかどうかである。[ジャマル・カンジの小論](#)を読まれたい。

12月16日 5:05 pm

*パレスチナ・クロニクル：今日、不法入植者がパレスチナ人青年を射殺した。これは、数時間前にベツレヘム南東の町トウクでイスラエル占領軍に殺害された若者の葬儀の列の後で起きた。

12月16日 4:57 pm

*レバノン・メディア：レバノン国営通信社は、南レバノンの町マルカバとアダイの間で走行する車両をイスラエル機が爆撃したと報じた。さらに、イクリム・アル・ハループ地域の町シブラインで、イスラエル無人機がピックアップ・トラックを爆撃した。